

in ihrer Umwelt kennen und letztendlich die erarbeiteten Legenden zur Anwendung bringen müssen.

Bei der Erarbeitung von Legenden können unter anderem folgende Gegebenheiten zum Anlaß genommen werden:

- Vernehmungen zum laufenden Ermittlungsverfahren bei der DVP,
- Zivilstreitverfahren (Schadenersatzforderungen, Ehescheidungen u. a. m.),
- Aufrechterhaltung der Verbindung zum Arbeitskollektiv,
- Sondersprecher mit Angehörigen,
- ständige medizinische Betreuung durch Med.-Dienst des Strafvollzugs und außerhalb der Strafvollzugseinrichtung,
- Inanspruchnahme eines Rechtsanwaltes zur Klärung vermögensrechtlicher Probleme,
- Überprüfung von Effekten,
- Klärung von Eigengeldfragen.

Unter Ausnutzung solcher Gegebenheiten müssen diese Anlässe geschickt zur konspirativen Treffdurchführung entwickelt und angewandt werden. Die Glaubwürdigkeit dieser Legenden gegenüber den Mitinhaftierten kann durch Schriftstücke unterstützt werden. Hierbei kann es sich unter anderem um Schreiben der Abteilung Inneres, Rechtsanwälte, Betriebe und andere Institutionen handeln.

Diese politisch-operativen Maßnahmen zur Anwendung von Legenden zur konspirativen Treffdurchführung sind abhängig von der